
ДЕЛО ДЕПУТАТА
ВЕСНА 1990 года принесла мне 

не только радость избрания на
родным депутатом, но и груз от
ветственности за оказание необ
ходимой помощи доверившим 
мне людям. Прошло полгода, и 
можно подвести какие-то итоги.

Мы, то есть депутаты 15— 15а 
микрорайонов, поняли, что в 
первую очередь надо объединить
ся. Ведь независимо от взглядов, 
убеждений, партийности задача у 
всех одна — отстаивание интере
сов своих избирателей.

Объединились • мы благодаря 
помощи директора завода БВК, 
когда получили в свое распоря
жение бывшее помещение опор
ного пункта дружины и организо
вали там по четвергам с 19 до 
21 часа дежурство депутатов, а 
каждый последний четверг — за
седание депутатской группы.

Так как большинство предложе
ний избирателей было связано с 
благоустройством внутри микро
районов, решили разобраться, 
разработать и осуществить еди
ный план благоустройства. Не бу
ду говорить о том, сколько рабо
чего времени ушло на хождения 
из кабинета в кабинет, итог та
ков! нужно разработать план бла
гоустройства с учетом финансов, 
исполнителей, деревьев, аемли.

Но все эти вопросы должны 
решаться в рабочее время, а 
каждый ив нас трудится на своем 
рабочем месте. Значит, надо

кого-то освобождать. Путь один— 
надо создавать в соответствии с 
Законом СССР об общих началах 
местного самоуправления и ме
стного хозяйства в СССР совет 
микрорайона, освобождать пред
седателя, доплачивать или платить

лали то, что положено по долж
ности, — и опять по очередной 
жалобе.

В доме 36а, б оторвало шифер 
с крыши во время известной 
майской бури, так я даже на
писал обращение на имя началь*

ЛЮДИ НОВЫЕ,

девятиэтажек тоже надо зани
маться. Предшествующий ответст
венный работник горисполкома 
А. П. Бутаков объяснял отсутстви
ем подкачивающих насосов эту 
ситуацию. Сейчас ново* ответст
венное лицо, но проблема оста
лась старая.

На мой взгляд, только делеги
рование ряда властных функций 
органам территориального обще
ственного самоуправления, созда*

ему определенную зарплату за 
выполнение всех этих текущих, 
важных дел, иметь в соответствии 
со ст. 21 этого закона свой финан
совый счет в банке, объединить 
разрозненные доселе действия 
ЖЭКа-9 АУС, ЖЭКа-13 АНОС, 
ЖЭУ-3 ТЖХ по благоустройству 
микрорайонов.

Все эти вопросы мы оговарива
ли со своими коллегами из де
путатской комиссии по самоуп
равлению (они разрабатывают со
ответствующее положение) и при
шли к взаимопониманию. На днях 
должен выйти закон РСФСР об 
этом же — там, наверное, будет 
больше ясности. А пока что мы 
работаем по старинке} поступает 
жалоба —- отпрашиваешься с ра
боты, идешь по кабинетам, по
том звонишь, снова идешь (в ра
бочее время1), пишешь обраще
ние к соответствующим руково
дителям, выбиваешь, чтобы еде-

ПРОБЛЕМЫ СТАРЫЕ
ника ТЖХ Мишакина. Сделать то 
сделали до ливней, но ответа до 
сих пор не получил, хотя по За
кону СССР «О статусе народ
ных депутатов в СССР» согласно 
ст. 23 ответ депутату должен 
быть направлен не позднее чем в 
месячный срок.

Жаловаться в президиум Сове
та? Но ведь он тоже неосвобож
денный, за исключением предсе
дателя. Резбирались Мы и по ин
формации в нашей гавете «Вре
мя» об использовании ул. Декаб
ристов для транзитных аатопе- 
ревоэок, убедились, что этого не 
будет, но ведь официального от
вета до сих пор нет.

И стабильным обеспечением 
горячей водой верхних этажей

ние постоянно занятого парла
ментской работой президиума го
родского Совета, * установление 
дня или дней работы соответству
ющих руководителей служб и от
делов исполкома, жилищио экс
плуатационных контор до 20—21 
чеса для приема депутатов в их 
нерабочее оремя, организация 
контроля за исполнением всех 
обращений депутатов, а самое 
глоаное* — наличие чувства от
ветственности за улучшение жиз
ни ангарчан у руководителей лю
бого ранга и позаолят нам эту 
жизнь улучшить.

А. ЛАКОТКО, 
народный депутат.

ВНИМАНИЕ:
ОТРАВЛЕННАЯ 

РЫБА1
Ребятишки всегда раньше 

взрослых узнают обо всем. 
Пронюхав о том, что на бере
гу много погибшей рыбы, уже 
принялись собирать ее в вед
ра, в сетки, цеплять на палоч
ки. Не исключено, что скоро 
отравленная рыба появится на 
рынке...

Что же случилось?
16 октября в дренажных ка

налах «Тепличного комбината» 
обнаружена погибшая рь.ба. 
IЧерез Теплый канал ее уже 
выносит в Ангару.

Что же произошло? Был 
ли сброс или еще что-го? Кто 
виноват? Неизвестно. Ведется 
расследование.

А пока территориальный 
комитет по охране природы 
предупреждаем жителей и. го* 
стей города: <>В связи с мае- 
соьой гибелью рыбы в дре* 
нбжных каналах «Тепличного 
комбината» г. Ангарска просим 
воздержаться от приобретения 
вне торговой сети и приготов
ления рыбы до выяснения 
причин гибели».

Редакция, в свою очередь, 
позже проинформирует чита
телей о причинах и виновниках 
гибели рыбы.

А. СИДОРОВ.

Пишу вам еще одно письмо. 
Опять с предложением. Сам я 
имею хобби — изобретаю. Т*к 
как в нашей стране нет закона
об интеллектуальной собст
венности, то и остаемся мы 
«чайниками».

Например, у меня идей — 
тьма. Особо никуда я их не 
предлагал, ибо, сами знаете,

(§ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
ПРИНИМАЕТСЯ

БАНН ИДЕЙ 
ПРИ ГАЗЕТЕ

как у нас поощряют рацпред
ложения. В оплату — гроши, и 
к ним в огорчение нерво
трепка с попытками внедрения.

Кое-где появляются коопера
тивы, которые, дав объявления 
в газетах, создают себе банки 
информации, коей распоряжа
ются по своему усмотрению. 
Например, а одном хозрасчет
ном центре создали банк ин
формации идей. Я тоже не по
жалел туда сотню идеек.

Только вот лично отдачи не 
вижу от тех кооперативов, 
которым посылал письма с 
описанием идей, на которые 
можно патент получить или 
прибыль. Из это* о делаю вы
вод — дурят нашего брата.

Ну, ничего, - идей у меня 
много, будет еще больше, 
только может и так получить
ся, что я их буду продавать 
японцам. Кое какие контакты 
есть с советско - японской 
фирмой на Сахалине. Что де
лать, если в своем «отечестве» 
до нас никому дела нет.

П^ЬДЛАГАЮ ПРИ ГАЗЕТЕ 
СОЗДАТЬ БАНК ИДЕЙ, ИМЕ
ЮЩИХ ПОЛЬЗУ ДЛЯ ГОРОЯА.

(К сожалению, автор письма 
но поставил своего имени, но 
тем не менее определенная 
ценность его предложения 
очевидна).

НА ВТОРОЙ СЕССИИ ГОРСОВЕТА
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Итак, городской парламент 
вновь приступил к работе. С 
огорчением констатировал, что «не 
вижу многих коллег. Из 200 депу
татов к десяти утра прибыло 158. 
Для сведения. Фамилии «наруши
телей» появятся в газете на все. 
общее обозрение, на избиратель
ский суд.

По традиции сессия началась с 
выборов счетной комиссии, ут
верждения повестки дня. Она 
была опубликована, поэтому по
вторяться нет нужды. Отмечу 
лишь те изменения, которые она 
претерпела. Добавились три но 
вых пункта — «О собственности 
горсовета», «О дополнениях к 
регламенту», «О создании комис
сии по коммунальному хозяйст
ву». Одновременно исключен 
пункт «О деполитизации школы». 
Как выяснилось, он не обсуждал
ся не только в школьной среде, 
но даже на постоянной депутат
ской комиссии по народному об
разованию.

Начавшаяся дискуссия явилась 
своеобразной дебетной размин
кой. А дебаты развернулись во
круг собственности горсовета. В 
итоге избрана редакционная ко
миссия по доработке решения с 
учетом предложений и замечаний 
депутатов.

Второй вопрос вроде бы чисто 
технический — «О дополнениях к 
регламенту», и опять споры. По
рою, откровенно говоря, совер
шенно неуместные. Удивлялся на 
первой сессии, удивляюсь и те
перь — до чего же горазды мы 
огороды городить вокруг незна
чительного. А  время идет, кото
рое, как известно, деньги. Не за
кончив с регламентом, депутаты 
ушли на обеденный перерыв в 
полном составе. А когда верну
лись, ряды их были значительно 
прорежены.

Вторая половина дня согласно 
договоренности была посвящена 
обсуждению основных направле
ний социально *' экономического 
развития города на 1991 год и до 
1995 года. Кроме депутатов, в нем 
приняли участие и приглашенные 
руководители предприятий. С до
кладом, разделив его, выступили 
председатель горсовета А. Т. 
Шевцов и председатель горис
полкома В. В. Копытько.

Коротко суть доклада такова. 
Проект основных направлений 
разрабатывался на протяжении 
четырех месяцев с учетом пред. 
полагаемого бюджета, наличия 
мощностей подрядных строитель
ных организаций и материально- 
технического обеспечения. Прио
ритет отдан развитию социальной 
сферы, пищевых предприятий и 
пригородного хозяйства. А в 
промышленном строительстве — 
природоохранным мероприятиям 
и развитию базы стройиндустрии.

Наблюдательного человека сра

зу же насторожат слона «с уче
том предполагаемого бюдже тал. 
В народе это называется делить 
шкуру неубитого медведя. Дру
гой недостаток — проект разра 
ботан без учета перехода на ры
ночные отношения. И наконец 
составлен он добротно, но по 
старым канонам.

Все это выяснилось в прениях, 
в которых приняли участие 20 
депутатов и два руководителя. 
А «забойщиком» стал член пре
зидиума горсовета т. Брехов, 
предложивший разбить план на 
две составляющие: доходную
часть, где очерчиваются средства 
бюджета, и расходную, соответ
ствующую ему. Только в этом 
случае можно вести конкретный 
и предметный разговор. ДёлУТДТ
А. Г, Вело в предложил при
нять проект за основу, чтобы, не 
теряя времени даром, могли ве
сти дальнейшую наработку и 
горисполком, и городская комис
сия по переходу к рынку. Что

касается окончательного утверж
дения перспективного плана, то, 
как сказал А. Т. Шевцов, к этому 
сессия вернется в декабре, после 
широкого обсуждения в городе, 
к тому моменту прояснится и 
бюджетный вопрос.

Сравнивая первую и вторую 
половину парламентского старта, 
последней надо отдать явное 
.предпочтение. Она была более 
плодотворна и насыщена. Это ра 
дует, поскольку сегодня если и 
нужны слова, то весомые и де
ловые, за которыми всегда неиз
менно стоят дела.

В работе первого дня сессии 
приняли активное участие депу
таты: В. И. Арыков, А. Г. Белов, 
С. Г. Левченко, Н А. Рыжова, 
С. В. Посошков, В. Н. Меньшиков,
A. Н. Григорьев, К. С. Кочмарев,
B. Н. Подскочин, А. Г. Кукс, Г. Е. 
Гвоздев, Е. Ю. Миронов, А. В. 
Самохин и др

И. ЖАРНИКОВ,
н&м слецкорр.

УЧРЕДИТЕЛЬ АНГАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

АНГАРЧАНЕ
В

В ЛИЦАХ
Десятки отличных рабочих, 

специалистов высокого класса 
трудятся в коллективе механо
сборочного цеха № 1 РМЗ 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсиктез».

Александр Федоров пришел 
на завод двенадцать лет на
зад. Токарь-карусельщик, он 
за эти годы освоил все типы 
станков.

На снимке: А. Фодоров.
-  Фото А. МАКЕКО.
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ГЛ АВН О Е-ВО П РО С  О

КОГДА знакомишься с ПрОГ 
реммюй «500 дней*, ст ановится 
пене, что ОСИ © •КО * в Нвй —  ЭТО, 
■ огирос о СОбсТВОННОСТИК

«Социализма*, который с гром. 
гт  72 года, опирал** на общена. 
роЛную собственность. Собствен- 
иость — это право владеть, рас 
поряжаться и пользоваться. Ка
кие права собственника имел 
отдельно взятый гражданин? То- 
пько одно право — наняться к  
Фактическому собственнику, ко. 
тор ому Конституция СССР пере
дала право владеть и распоря
жаться, В этой роиги работодате- 
ля выступало государство в ли
це своих чикоенмков.

Программа «500 дней» опре
делила в общих чертах, куда 
мы поищем. Это переход на 
рыночную экономику как наибо- 
лее эффективную фории/у хоэяй- 
ствования.

Рыночная экокомвика опирает
ся на множество субъектов-соб- 
ственникоа. Собственник и вью- 
туггает в роли распределителя. 
Он сам делит овою прибыль, 
отдавая часть эксплуатируемому 
им рабочему. Поэтому програм

ма пре^дуеметривевт в леовую 
очередь большую часть «обеде- 
народной собственности» резго- 
сударствовать, т. е. прие<втиэи. 
ровать.

В кекую форму собственности 
превратится пр<ивзткзироввннвв 
часть государственной собствен
ности — в коллективную, част
ную, кооперативную, коммуналь
ную, акционерную, — это будут 
решать сами граждане,

Большое значение имеет *Ьл- 
оос, как практически йудет идтИ 
процесс приватизации Как ска-' 
жется в конечном итоге этот про
цесс на жиэни конкретного че
ловека.

Мы, социал-демократы, пред
лагаем в дискуссионном плане 
наше ведение этого сложнейше
го процесса.

Есть несколько вариантов1 про- 
цесса. Некоторые предлагают 
передать безвозмездно гтред- 
1Р нятия работникам этого пред

приятия (кстати, эти процессы 
уж * стихийно начались), Но со
вершенно ясно, иго в этом ва
рианте заложен соц/иально- 
вэрывчатый материал громадной 
силы. Что будет думать работ, 
н'ик парикмахерской о работнике 
завода атомной промышленно- 
сти после такой депежки? И в 
свою очередь работник атом
ного предприятия о работнике 
алмазного предприятия?

Некоторые (например, П. Бу
нич) считают основной формой 
этого процесса аренду* пред
приятий у государства. Но лю

бой гражданин Опросит гноив. Во-первых; что входит в тоня- 
му он дележей покупат (а арен- тие националеного богатства? 
да есть постепенный выкуп) то, Понятно, что это все, созданное 
что по Конституции шринад/е. трудом народе за многие no*oJ 
жит ему? ' /рения, А как быта с ю ш е й  и d

Председатель СТК В А За, депу. («одрами? Влодиг ли их стой, 
твт ВС СССР И. Барышников в мость в оценку ст'оммости наци. 
газете «Рабочая трибуна в (9 опального богатстве? Мы счига- 
сеитября 1990 пода) привел* та- ем, что должна входить» так как» 
кие цифры; «...с каждой сстни земля, недра — это «от Бога* И 
рублей чистого дохода... только принадлежат всем, жилусцим на 
89 копеек достаются» непосред- земле, Не надо путать с вопро-| 
ственно самому рабочему в ви. сом -.б уд ут  ли эти недра *  
де заработка». мастной собственности. Речь идет

Таков уровень эксплуатации об их оценке, 
трудящихся социалистическим Не менее- сложный вопрос о 
государством, При этом варган, методе оценки. Наше ценообрал 
i t  большая часть граждан (а кование — совершенно искусств 
первую очередь пенсионеры, венный процесс. В рыночной 
работники государстве иного сек- экономике цена определяется в< 
тора экономики) не сможет иэе- результате пред/ожения и спро-1 
лвкать пр'ибыуъ из средств про- са. У нас же в результате мето-' 
и эв о детва, которые будут шри*а- дик Госкомцен, Поэтому предла- 
тизированы1 через аренду. гаем следующий вариант.

—2— На наналмном этапе оценка
МЫ СЧИТАЕМ более социаль- производится по ценам, суще- 

но справедливым следующий ствуюицп4м сейчас, с учетом изно- 
вариант приватизации. Все соци- са и т. д, Но rf с учетом неко- 
а/ьное богатство страны оцени, торы* рыночная критериев, Для 
веется и делится между всеми, вгтого необходимо привлек ино- 
Каждьйй гражданин получает страннее специалистов, умеющих 
свою долю национального богат- с точки зрения рынка огиредв- 
став в виде именной ценной бу- л ять поправочные коэффициент 
маги. Грансданин сам решает, ты к тому или1 иному предпри*- 
как ему использовать эту имен- тию.
ную ценную бумагу (в Польше Процесс приаагизации будет 
она называется бона). длите/ьным по времени (rto гра-

Но это общая схема. Тре- фикам — программа «500 дней» 
буется что-то пояснить и опре- i— 15—20 лет). Поэтому при раз-1 
делмть* те вопросы, на которью витии рынка та часть именных! 
пчжа нет ответа (кстати, и у по^ бон, которая не будет реали- 
ляков еще не все определено), эована, будет стоить больше,

т. е, иметь больший «вес». Это 
явление y ie /ичвния «веса» бо
ны называется дивидендами,

большие проблемы вызывает 
вопрос —  как делить оцененное) 
национальное богатство? Между! 
всем населением и ;и  только 
взрослым? Всем поровну или с 
учетом стажа работы., уровне 
зарплаты, учены* степеней? Так 
как в национальное богатство 
входит и то, что создано на
шими предке ми, учитывать /и  
их ЯглвдГ А как оценит'ь труд 
работников комитетов КПСС! 
Судя по итогем прев»пениа 
КПСС, их вклад- вроде бы полу- 
мается минусовой.

Столько много факторов и 
нюансов в этом вопросе, Поэтов 
му найти* вариант, который бы 
устЪаива/i всех, невозможно.

Мы считаем, что единственное, 
что надо учитывать е этом, воп
росе, — это трудовой 'стаж; 
причем трудовой стаж учитыве. 
ется при делении той части не-, 
ционельного богатства, В' кото
рую входит цена земли и» недр. 
Делится это богатство между 
всеми, в том числе и между 
детьми.

Каким путем будет реа/иэовы- 
вать свою собственность в виде 
именной боны каждый гражда
нин? Именную бону можно бу-. 
дет продать. Государств^ обяза
но выкупить эту бону с учетом 
дивидендов. То есть фактически 
гражданин отказывается от сво
ей доли национального богатст
ва и продает ее государству.

„Пропал выходной?.."
СУБЪЕКТИВНЫЕ ЗАМЕТКИ О ПЛЕНУМЕ ГОРКОМА ПАРТИИ

Иэ четырех вопросов повестки дня пленума, который со
стоялся 13 октября, два — исключительно внутрипартийного 
характера: о структуре и штатах ГК КПСС и создании рабо
чей группы по подготовке второго этапа городской конфе
ренции коммунистов.

Еще два вопроса касаются всех ангэрчан, на них я. и ос
тановлюсь подробнее. Это обсуждение позиции горкома 
партии по социально - экономическому развитию города в 
1991—95 годах и вопрос в праздновании 73-й годовщины 
Октября.

КАК ПРОШЕЛ пленум, ес
ли судить в целом? На мой 
взгляд, не лучше (если не ху- 
же) многих других, в которых
пришлось учас^сгггт*- ■»~ ?рсмя 
оаббты в партийных органах.

Давно уже подобное партий
ное мероприятие не проводи
лось в субботний день. Трудно 
сказать, что тому виной, но на 
начало пленума иэ 101 члена 
горкома в зале присутствова
ло лишь 53.

С такой активностью и от
ветственностью членов выбор
ных органов партия будет про
должать сдавать свои позиции. 
Если выбирали лучших и самых 
активных, то чего ждать от 
«рядовых»? Но зря докладчик 
(С. Г. Левченко — секретарь 
ГК КПСС) предлагал учиться у 
новых партий. Эти не жалеют 
личного времени для своих 
партийных дел, выходных.

Вообще-то по первому воп
росу было два докладчика:
С. Г. Левченко доложил, какой 
должна быть позиция комму
нистов по социально * эконо
мическому развитию города, а
В. В. Копытько, председатель 
исполкома горсовета, рас
сказал об основных положени
ях проекта плана этого разви
тия, который исполком предла
гает нынешней сессии.

НИ НАЗИДАТЕЛЬНОСТЬ пер
вого доклада, ни обилие цифр 
второго не вызвали активности 
присутствующих. А те выступ
ления, что прозвучали, на мой 
взгляд, довольно справедливо

оценил председатель Совета 
народных депутатов А. Т. Шев
цов: «Ято думал, что комму
нисты — члены ГК КПСС—вы*

сегоди* свою пози
цию пс развитию города, сте
пень участия коммунистов в 
решении этих проблем...»

В самом деле, в большин
стве выступлений обсуждались 
не позиция коммунистов. не 
их взгляд на наши проблемы, 
а сам проект плана.

Причем заведующий гор* 
здравотделом говорил о том, 
что надо больше внимания (и 
средств, разумеется) уделять 
здравоохранению, директор 
училища — профтехобразова
нию и т. п. Не собираюсь ума
лять значения поднятых вопро
сов, но ЭТО надо говорить де
путатам. Пленум же ГК КПСС 
этих вопросов уже не решает.

Мне представляется, о мем 
уже говорил на первом этапе 
городской партконференции, 
что подобные вопросы лучше 
обсуждать на совместных за
седаниях членов ГК КПСС и 
фракции коммунистов-депута* 
тов. По-моему, выработанное 
совместно решение было бы 
практически более полезным и 
депутатам-коммунистам, и
первичным организациям.

А как сегодня отнесутся к 
этому постановлению комму
нисты в Совете? Не воспримут 
ли они его как очередное 
ценное указание? Не знаю...

Добавлю .олько, что обсуж
дение проекта постановления

заняло вдвое больше времени, 
чем прения по докладам.

После долгих споров реши
ли: «Считать недоработанным 
(Авт.: проект плана социально- 
экономического развития) в 
части социальной защиты ан* 
гарчан», первичкам обсу
дить, а социально* * экономи
ческой комиссии ГК КПСС — 
«обобщить псе продлежгни* н 
выработать концепцию...». На
счет позиции ГК КПСС я лич
но так и не понял.

ДОЛГО спорили о форме
проведан** поазлноваиич 7 но
ября. Один высказались zz де
монстрацию («показать вер
ность традициям и октябрь
скому выбору»), другие — за 
шествие с митингом на пло
щади («пора и нам сказать 
свое слово в защиту Октября, 
не все неформалам митинги 
проводить»). Было и предло
жение ограничиться торжест
венным собранием.

Большинством голосов зеех 
присутствовавших, в том числе 
и приглашенных секретарей
парторганизаций (36 — за, 19 
— против), решено провести 
шествие и митинг.

Лично я от голосования воз
держался, поскольку согласен 
с предложением председате
лей Моссовета и Лен
совета ограничиться в этот 
день военным парадом в
Москве и не обострять 
политическими мероприяти
ями различных партий < и
движений и без того напря
женную обстановку.

Прошел пленум, и осталось 
почему-то после 4-часовых 
словопрений чувство зазря по
траченного времени. И, види
мо, не у одного меня. Иначе 
отчего же в перерыв уходили 
люди с этого важного меро
приятия?!

И. БАРХАТОВ, 
секретарь парткоме ТЭЦ-9.

Прочел я статью в нашей 
газете за 27 сентября 1990 г. 
«Будет посуда — будет моло
ко». И вот о чем хотел бы 
сказать.

Тысячи бутылок не возвра
щают из АНОС и НПЗ, а также 
из строительно - монтажных и 
прочих организаций, люди ко
торых получают спецталоны на 
молоко.

Есть два выхода из создав
шейся ситуации с посудой. 
Первый: молококомбинату вы
пускать молоко для предприя
тий в пакетах.

Второй: разрешить молоко- 
пунктам переливать молоко иэ 
бутылок в личную посуду ра*

•  ПРЕДЛОЖЕНИЕ'

ВМЕСТО 
БУТЫЛОК -  

ПАКЕТЫ
бочих. Тогда, я думаю, и ре
шится вопрос о нехватке тех 
20 тысяч бутылок, о которых 
писалось в заметке.

С уважением 
В. ИВАШКИН.

Как и «Знаменки», я буду 
всегда вашим подписчиком не
газету «Время».

О РЕЗОНАНС: «ТРИ АНАРХИСТА НЕ ДЕЛАЮТ 
ПОГОДЫ» (№  180).

„ЧЕРНЫЙ ВОРОНОК" 
БЫ К ПОДЪЕЗДУ...

Дорогая редакция, прочитал 
вашу газету, то есть статью 
«Три анархиста не делают по
годы» и сделал вывод. Как 
только могли .пропустить эту 
статью в газету? Что этот анар
хист понимает в жиэни?

Мне 51 год. Родился я в Бе
лоруссии под грохот снарядов, 
жил во время войны. Много о 
себе писать не буду, но скажу, 
что прожил в деревне до 16 
лет и многое понял.

Конечно, мы живем сегодня 
свободно, нас никто не при
тесняет. Только работай честно 
—и будешь жить хорошо. Хлеб, 
мясо — все едим, не сидим 
еще голодом.

Да, пользуясь властью, ко
нечно, многие руководители 
наживались за счет государст
ва. Особенно председатели 
колхозов в те годы, послево
енные. Почти что через каж
дые два года меняли предсе
дателя — один наживется, по
том другой.

Но это не говорит о том, что 
власть плохая и компартия на
ша. Ведь мы ее сами выбира
ем иэ народа: учись, грамот
ным будь, умей руководить 
людьми и вступай в партию,—

всем дано право. Вот истин
ная свобода.

Но этот хулиган, как рн пи
шет о себе, а сейчас анархис
том себя считает, хочет еще 
какой-то власти. Его место за 
такую стагью в тюрьме быть.

Ведь не сагитировал он лю
дей на железную дорогу — 
разгружать вагоны с продо
вольствием. Или, скажем, в 
колхоз не едет, чтобы наша 
жизнь была лучше. А вот ме
шать нашей власти «он хо
чет. Он— враг народа!

Да, это не делает чести вла
сти, что исчезает все с прилав
ков и дорожает. Даже промы
шленные товары — по дого
ворным ценам. С продуктами 
понятно, что никто не хочет 
работать в совхозах и колхо
зах и не помогает город хо
рошо.

Надо товарищу Горбачеву 
Михаилу Сергеевичу, Прези
денту страны, строго дер
жать власть. А таких анархи
стов надо, чтобы иэ КГБ 
подъехали «воронком», как 
было при Сталине, и забрали. 
Хоть пол расстрел—не будет

Мою фамилию прошу 
не указывать.



«ВРЕМЯ» № 191 +  18 ОКТЯБРЯ 1990 ГОДА

СОБСТВЕННОСТИ
Для ТОГО, чтобы  именную бо

ну МОЖНО было продать доро
же, ОЙ необходимо придать осо. 
бы# свойства. Нвг»рим«р( ала 
ДВ/ЬЦЫ бон ИМВЮТ про имущее т- 
венное право при выкуп* ирод, 
принят* й, землиц ресурсов. Поэ
тому должна быть создана бир. 
пса именных бон, на которой 
тобой желающий сможет про
дать ее дороже. Эго, кстати, 
создаст меха и нам отсоса ниш- 
них денег.

Те,' кто  реши/* участвовать в 
гредпринимаге/гьсУве, аа имен
ие» боны будет покупать сред- 
стеа производства. Причем, к aw 
отмечалось вьАиа, владелец 
именной боны (или неско^ьки*) 
бон, купон ны х на бирже при 
предо ста в лен ни декларации о  
доходах) имеет преимущество 
перед п о д а т е л е м  аа Деньги.

Ч/ены трудового коллектива 
аа эти боны получат в свою 
собственность предприятие, на 
котором они работают. Бели 
стоимость предприятия больше 
стоимости суммы всех бон ра-, 
ботников* этого предприятия, то! 
часть предприятия останется в 
собственности государства,

На свои боны граждане, если 
они в того аахотят, могут * вмкуЛ 
пить жилье, в котором они ж и 
вут. Учитывая, что на бону го 
сударство гарантирует дивиден
ды, то .кто-то просто будет ее 
жрани-гь, пока она не станет бо- 
гее дорогой. Также ее, как цен. 
ную бумагу, МОЖНО ПОЛОЖИТЬ нц

с чат в 6emde. Вещественно, ее 
можно завещать по наследству 
без налога.

ТАКИМ образом, по нашему 
мнению, будут решены несколь
ко  труднейших проблем при из
менении формы собственности 
на часть национального богатст
ва,

Будет соблюдена социальная 
справедливость, Те, кого госу
дарство нещадно ак силу а тирова
ло десяти* /от, получат свою' 
долю, созданную трудом. Это 
даст возможности малоимущим 
гражданам повысить свой к а з 
ненный уровень. Возникает уве
ренность, что переход к рынкту 

будет для них болезненным.
Появится большой слой граж

дан, который составляет основу1 
общества асах развитых стран,, 
Все. кто разумно распорядится* 
своей долей национального бо
гатств, повысят свой жизненный! 
уровень. Часть граждан начнет 
участвовать в деловой жизни. 
«Теневой капитал)» в ви'де денег4 
будет встречать значите/ьные 
трудности при выходе на рыком 
средств производства. Хотя д о 
казано, что полностью предот
вратить его выход невозможно.

Те, кто много трудился, но 
на получил гарантированных 
Конституцией социальных бja p  
(в первую очередь жилье), полу
пит те за работа иные деньги, ко 
торые государство у него изья-, 
ло якобы для строительства ему1

его же квартиры.
Тогда эту квартиру он купит 

уже на рынке жилья, который 
возникнет автоматически, так каю 
существует очень большая на., 
равномерность распределения 
ж и го #  площади. Лод« начнут 
через рынок житья продавать1 
свои излишни.

Исходя из нашего подхода *  
принципам приватизации, мы о 
тревогой смотрим на начавшую
ся стихийную «приватизацию». 
Пока наверху идет борьба меж. 
ду правительствам,, СССР и 
РСФСР, внизу втихую растас
кивают крупные предприятия, 
создавая на их базе различные) 
концерны, «аюционерные обще, 
ства» и» т. д.

Не совсем последовательно и 
осмотрительно поступил Поези. 
денпг страны М. С. Горбаче^ 
подписав Указ от 23 августа 
1990 года «О статусе Академии 
»>аук СССР». Одним росчерком 
пера большая часть общенарод
ной собственности (основный 
фонды и другое имущество, наJ 
ход яте я в пользовании Анаде. 
мии наук СССР) стала ее new/too- 
чительной собственностью. А Иан 
же права других граждан на об-? 
щен а родную собственность?

Верховный Совет РСФСР вы. 
нужден был принять постанов- 
ленне, отменяющее действие 
Указа Президента от 23 ав|уста, 
Будем надеяться, что Конститу
ционный комитет рассмотрит' 
соответствие этого Указа Консти
туции СССР.

В ПЛАНЕ обсуждаемого воп
роса вызеала бо/ыиое недоуме
ние статыя «В союзе равный 
предпринимателей» («Время» за 
25 сентября 1990 года). В это# 
статье вам, генерального дирек. 
тора по jbcohomhk*  т. Сомяшкин
В. В. говорит о многом и нуж
ном. Но не сказано абсолютно 
(кроме небольшой фразы) о са- 
мом г/Ьвном — о форме собст. 
вечности ПО АНОС, о процессе 
приватизации на предприятии, о 
роли трудового коллектива в 
этом процессе.

Считаем, что трудовым кол
лективам всех предприятий не. 
обходимо уже сейчас ви/ючитьj 
сп в этот процесс. Иначе потом! 
придется разводить руками, как 
в 1861 году. Для этого необхо
димо трудовому коллективу* 
создать экономический совет 
собственников. Этот совет возь
мет на себя все полномочия по* 
приватизации на своем пред.* 
приятии.

Также вызывают беспокойство 
процессы возникновения ком- 
собственности. Представители 
сокращаемого аппарата компар
тии все бо/ьше уходят в бизнес 
и, используя свои свяэм и капи
тал КПСС, создают мощную сеть 
предприятий комсобственности.

Не считаем наши» мысли аб
солютно верными. Готовы усльм 
шатъ критику, Разговор о 
п р о б л е м а х  перехода к 
рыночной экономике надеемся 
продолжить в следующих ста
ть яте.

В. ЛУКЬЯНОВ, 
сопредседатель Ангарской 
организации социал-демокра
тов.
(Гонорар лрошу передать в 
фонд «Подписмв-91»). *

Ветрена в редакции
Эта встреча сотрудников 

городской газеты «Время» с 
председателем горсовета А. Т. 
Шевцовым была первой пос
ле того, как газета изменила 
свое название и стала орга
ном одного учредителя — 
городского Совета народных 
депутатов.

А. Т. Шеацов высказал свои 
суждения по организации ра. 
боты редакции, ее структуре, 
ответил на многочисленна 
вопросы.

Два часа длилась беседа, 
которая принесет журнали
стам практическую пользу. В 
частности, определился круг 
основных проблем, на кото
рые надо обратить главное 
внимание.

И в первую очередь — 
это вопросы перехода- к рын
ку, реализации программы 
«500 дне Км.

Наш корр.

трево ж н ы й
звонок

Д е л о -  
табак!

С тем, что в магазина* нет 
табачных изделий, алы вроде
бы уже и св*ыклись. Нем объ
яснил* ситуацию (дело, две. 
кеть, временное), и мы «та/и 
ждать, поскольку по натуре- 
то люди терпеливые, Пошли 
не убьАлъ «табачные ввон«вн» 
•  редакцию.

И вдруг — с/овно прорва
ло. Ангар чана рвут и мечут.4 
неправда, что а городе нет* 
табака! Что заставляет делать* 
такой вывод? Массовая спе
куляции им на автостанции,1 
рынке, практически возле 
каждого крупного магазина.

Как, коим образом попада
ет в руки спекулянтов» дефи
цит? Почему милиция, кото
рая видит и которой во мно
жественном числе сообщают 
о фактах махровой спекуля
ции, не принимает решитель
ных мерГ На эти и другие 
вопросы высказываются сот
ни и сотни версий. И на то
лько высказываются. Похожа, 
терпение начинает /опат^ся, 
чему св»цдетельсгвуюг пос
ледние звонки.

Уверенный» с хрипотцой!, 
мужской голос оповестил, 
что его звонок — это звонок 
предупремадения! «бравы* 
ребят» пора брать в оборот, 
если власти не в силах».

— А может, — высказал 
предположение я, — следу
ет занести вопрос ив сессию 
горсовете?

— Я никому не верю, — 
прозвучало в ответ, — вс; «4 
мы начнем мы сметем и гор. 
ком, и горисполком. Сыть! 
обещаниями по горло.

Такой вот разговор. Тре
вожный и смутный. И, уеы< 
не единичный. Что это? В го^ 
роде назревает, если уже не 
созрел, табачный бунт? Не 
хотелось* бы писать с него 
репортажи. А вдруг придет
ся?

И. ЖАРНИКОВ.

0  На главной площади Ангарске. Фото И. АМОСОВА.

а  д о с у г

И МАЛЫШАМ ПО ДУШ Е, 
И ВЗРОСЛОМУ НЕ СКУЧНО-

Несуразная а этом году осень —• 
то теплые светлые дни', напомина
ющие июньское солнце, то суро
вое, пасмурное небо и троичные а - 
ющий холод возвращают нам на
мять о том, что живем-то мы все- 
таки в Сибири и не за горами хо
лодная долгая рима,

/  А осень, не дожидаясь кален
дарного срока, вот-вот по прощает, 
ся с нами#и оставит нам обнажен
ные ветки лиственных деревьев, 
ножух1лую траЕту под ногами и ка- 
кие-то вдруг ставшие совсем без
ликими дома родного Ангарсквц..

И кажется, что до самого снега 
(в он совсем не спешит гокрьпь 
землю) не будет ничего привлека
тельного в жиэни горожан, раз-ве| 
что мероприятия, проходящие за 
г/ухими стенами наших Дворцов* *• 
культуры. Но не спешите с мрач
ными выводами...

27 октября, в традиционный 
праздник водителей автотранспор
та, всех, кто поспешит принт„  в 
парк культуры и отдыха им. 10-ле
тия Ангарска, ждут увлекательные* 
соревнования по фигурному вож
дению водите яви машин «Скорой 
помощи».

Под об ныв соревнования профком 
и администрация автохозяйства 
горздравотдела проводила — и от
зывы самые положи те/ьные. Теперь 
эти соревнования станут традици
онными и, конечно же, будут инте
ресными кгк  для участников, так; 
и для тех, то придът з парк.

Нам остается напомнит*, что K2*J 
и все мероприятия, собирающие» 
большую аудиторию, соревнования 
состоятся на цирковом поле. Горо
жанам хорошо знакомо это место 
в парке. А для всех гостей города

| напоминаем — добраться до цир-
I нового поля быстрее с трамвайной

остановки «Стадион», район кино
театра «Летний», рядом с аттракци*- 
оном «Колесо обо^р^ниг». Начало 
в 10 часов.

Аттракционы не будут работать,, 
как говорится в таких случаях, из- 
за погодных условий, но и не толь
ко из-за них. Пока стоят тегпль» 
дни, их необходимо подготовить и 
работе на следующий сезон, чтобы 
в первые мартовские дни они сд а 
ли своих посетителей. Но зато к  
вашим услугам — новые компью
терные игры, эапрограммцрое^ 
в игровых автоматах.

Впрочем, приходите и нам 
днеено (и в понедельник тоже) Ъ 
11 до 18 часов — вы прекрасно 
проведете время в павильоне игро
вых автоматов, расположенном м 
центральной части парка.

Возможно, для житеюО микроЛ 
районов путь Ы парк окажется дол
гим? Тогда посетите наши игровые 
автоматы в кинотеатре «Родина».* 
Учитывая ваши, уважаемые ангара 
мане, пожелания, рекомендации к  
советы, мы изменили часы работы: 
твперь он* открьпы к  работав 
любого сеанса с 9 часов 30 минут, 
и до начала последнего вечернего 
сеанса, также без выходных дней.

Ну а вели у вас возникнут воп-* 
росы, пожалуйста, обращайтесь К 
нам по телефону: 6-20-70 в часыг 
работы — с 9 до Ц  кроме субботы 
и воскресенья.

В остальные дни ответы на ваши 
вопросы вы получите по дежурно
му те/ефону: 6-19.80.

3 1 Щ ||А 1
художественный «руководитель 
парка.

ПРОВЕРЬТЕ ПРАВИЛЬНОСТЬ ОФОРМЛЕНИЯ 
АБОНЕМЕНТА!

• На абонементе должен быть проставлен оттиск кассовой 
машины.

При оформлении подписки (переадресовки) без кассовой 
машины на абонементе проставляется оттиск календарного 
штемпеля отделения связи. В этом случае абонемент выдает
ся подписчику с квитанцией об оплате стоимости подписки 
(переадресовки).

Для оформления подписки яа газету или журнал, а также 
для переадресования издания бланк абонемента с доставоч- 
ной карточкой заполняется подписчиком чернилами, разбор
чиво, без сокращений, в соответствии с условиями, изложен
ными в каталогах «Союзпечати».

Заполнение месячных клеток при переадресовании изда
ния, а также клетки «П В —МЕСТО» производится работни
ками предприятий связи и «Союзпечати».
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„Восточно-Сибирская правда** 
ищет союзников

Идет подписная кампания. 
Нынче сна особенна», на нерве, 
что связано с удорожанием, бу
маги, типографских и почтовых 
ресходов, и* неминуемо ставит* 
многие газеты и журналы на) 
грань выживания, заставляя под
нимать цену подпистаа Не обо 
шло это испытание и нас с вга- 
ми, уважаемые читателе и под
писчики «Восточно-Сибирской» 
правды». Чтобы как-то свести' 
концы с концами, номииа/ (це
на экземпляра газеты) нвобхо- 
днмо повысить с 3-х до 5-ти ко 
пеек. Ни -при, ни пять копеек —- 
нв деньги, но за гбд они скла - 
дываются в рубли, а это уже* 
ощутимо. И все же друзья по
знаются в беде. Мы надеемся,| 
*410 тг-зд.'-Ч/ионные друзья газетьн 
не ят своему выбору. Рас-,
считываем мы приобрести и но
вых читателей.

«Восточно-Сибирская празда» 
стоят а и с т о и т  на страже инте
ресов трудящегося человека —| 
рабочего, крестьянина, интелли
гента. И впредь будет стараться, 
чтобы каждый из нас поскорее^ 
изживал в себе раба и батрака 
и становился хозяином CEloero 
дела, своего с/ова, своей судь
бы.

Читатели! справедливо пеняют^ 
нем., что в нынешмем году газе
та излишне полигизирооаиа. От 
частных партийных и/и классовых 
интересов нужно переходите, к  
общечеловеческим: воспитанию

нравственности, культуры, тер
пимости, пониманию друг друга.

Мы намерены избавиться от 
пустопорожних словопрений на 
газетных страницах и чаще пре
доставлять их мастеру своего 
дела, будь он пекарь ц /т  плот
ник (пусть подсобит советом),, 
матери, умело воспитывающей 
своих детей, хозяйке, рациона, 
лыно ведущей свой дом, мудро- 
му человеку, знающему, иак 
устроить лад в семье и коллек
тиве Берем на себя обязатель
ство быть более терпимыми к 
инакомыслящим, может так ста
ться, что правы в своих утверж
дениях как раз не мм, а олято- 
генты, давайте выслушаем их 
доводы.

Рассказывая об интересны*
начинаниях, не забудем пове
дать, чем они эакокчи/ись, ка- 
кооы результаты.

Намерены расширить объем 
международной информации, 
это позволил* вам не выписывать 
Др1угие издания; считаем ненор
мальным, когда законное жела
ние читателя сделать срочное 
объявление в газете натаянива- 
ется на как!ие-то препоны. Да
вайте уберем их. Какие будут 
еще предложения? Ведь музыку 
заказывает тот, кто платит. Сме
лее, друзья! Только общими 
усилиями мы можем сделать 
нужную вам газету.

Геннадий БУТАКОВ, 
редактор.

21 октября 1990 годе начи
нает свою работу новый му- 
зы*а#ьный абонемент Дворца! 
культуры нефтехимиков -Н 
МУЗЫКАЛЬНОЕ ВОСКРЕСЕ- 
НЬЕ.

Приглашаем вас на концерт* 
образцового художественно
го коллектива детского хо̂ иа
«Юность Ангарска» «МАЛЕНЬ
КИЕ ШЕДЕВРЫ БОЛЬШОЙ 
МУЗЫКИ». Художественный 
руководитель юо/лектива Му
рашова В. Н.

В программе: музыка рус
ских, советских и зарубежных 
композиторов.. Начало кон
церта в 11.00 в театралыном 
зале ДК нефтехимико». Би
леты и абонементы вы мо
жете приобрести в кассе 
Дворца культуры с 12.00 да| 
20 00. *

Приглашаем всех любите
лей хоровой музыки.

0
20 октября — открытие тан

цевального сезона для /йо
де й старшего и среднего воз
раста. «Осенние мотив ьв» —I

ДХ НЕФТЕХИМИКОВ 
ПРИГЛАШАЕТ

Это что-то 
новенькое!
Литературно музы

кальные салоны ДК неф
техимиков приглашают: 
27 октября — литератур- 
но-музыкальная прог
рамма для молодежи 
«Надежда — будущего 
весть». О творчестве 16- 
летне! художницы Нади 
Рушевой.

О
так называется вечер, в кото
ром прозвучат популярные» 
мелодии нынешней осени; 
вас ждут осенние конкурсы.

21, 28 октября — музыкадь. 
но-повгическая программе 
«ОСЕННЕЕ НАСТРОЕНИЕ» С 
участием вокальной студии 
ДК нефтехимиков и ансамбля
гитаристов для людей
старшего и среднего возрас
та.

0
26 октября — «ВСЕ В ПО

РЯДКЕ, ЭДИТ» — музыкаль
ная пропрамма, посвященная 
замечательной французской 
певице Эдил Пиаф. Надеем
ся, что музыкальные прог
раммы, а также чашка аро
матного кофе и успокаиваю
щий свет свечи помогут об
рести вашей душе покой, 
у мир отворен, и г .

Би/еты можно приобрести 
в кассе ДК нефтехимиков с 
12.00 до 20.00L

ОN
шутки, танцевальная програм
ма с учасгием< эстрадного ор
кестра. Билеты продаются в 
кассе ДК. Ждем вас.

«ЭКОТЕХНОЛОГИЯ»— ВСЕМУ ГОРОДУ
Всем руководителям предприятий г. Ангар

ска, имеющим на балансе средние и малые 
котельные, эгектрокот'елъкые, электрюбойлер- 
нь)е установки, малые очистные сооружения, 
промышенные холодильное и компрессорные 
установки!

Ангарский филиал производственного объе
динения «Экотехнология» Иркутского экологи

ческого центра качественно проведет вам ре
монт, режимную наладку с выдачей режимных 
карт при работе в зимних условиях с сервис
ным обс/уживанием.

Просим вас подать ^заявки не позднее 1 но
ября 1990 года по адресу: г. Ангарск, квартал 
107, дом 6 (бывшая автошкола ДОСААФ). НаШ 
телефон: 2-22-13.

М Е Н Я Е М
2-коинатную квсртнру (2-й ата ж. 

телефон, комнаты раздельные) г л 

З-комна-пую в микрорайонах (по до. 
говореннсгтн). 1-й ктечс ле предла
гать. Тел.: 3-76-39 (после .3 ЧиСсз).

V—’•“*■/

2-KOMHOTHVjn кт>ятутяру в 72 .» » 1»«р- 
т?.ле (30 кв. м) на равноценную в 
лзаутал&л с 177 по 182, 188. Тел.: 
3. Ь{-44, после 17 час. (2449)

О
Комвату в Иркутске (Ново-Ленино) 

на отдельную жилплощадь в Ангар
ске. Адрес в Ангарске: 8 м/р-н,
93-26. ’ (2435)

К Ч И Т А Т Е Л Ю !
К нам обращаются читатели с просьбой еще раз опубликовать' 

подписной абонемент, так как в почтовых отделениях их не хва
тает.

Несмотря на то, что газетная площадь в» дефиците, мы выпол-> 
няем просьбу. Со своей стороны очень надеемся, что пусть н«1 
все из вас, дорогие читатели, но многие воспользуются эпгим! 
бланком. И тогда подписчиков газеты «Время», а значит — eel 
друзей, прибавится.

Сообщаем, что на 16 октября на городскую газету «Время»1 
подписалось 17 тысяч 500 человек, на «Ангарскую газету» — 670 
человек.

2-комнатную квартиру (30.1 кв. м.
1-й этаж, комнаты смежные) на 
З.комнатную в любом районе, по 
договоренности. Адрес: 102-1-4.

(2617)
©

Комнату в квартире на два хозяина 
(2-fi этаж) в г. Ангарске на кварти
ру в г. Черсмхово нля Мнхайловке. 
Адрес: 61-14-6. (2612)

о
2-комнатную квартиру (28 кв. м.

2-й этаж, солнечная, комнаты раз
дельные, дом после капремонта) на
3-комнатную, по договоренности. Тел.: 
9-76-52, после 19 часов. (2616)

к и н о

«РОДИНА — Шине — короле
ва джунглей (2 с.). 11, 14, 17* 20. 

«МИР» — Голубая лагуна. Ю„
12, 14, 16, 18, 20, 21-40.

«ГРЕНАДА» — Транти-Ванти. 
10, 12, 14, 16. Авария — дочь 
мента (дети до 16 лет не допус-1 
каются). 17-40, 19-30 (удл.),
21-50.

«ПОБЕДА» — Допинг для ан
гелов. 10, 11-50, 13-40 (yiflft.), 16, 
18* 19-50, 21-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Рэмбо. 10, 12, 14, 16, 18, 20.

Зал «Восход» — Варвара.Кра-i 
са, длинная коса. 9-30, 13-30, 15, 
Так жить нельзя (2 с.). 17, 19-40.

«ОКТЯБРЬ» — Делай — pasl 
17, 19 (удл.), 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Слад
кие грезы (2 с.). 15, 18.

Кооператив «Дналог> принимает 
заявки на ремонт цветной в чер_ 
нс-белой аппаратуры. Заявки при
нимаются с 9 до 16 часов по те. 
лефону: 6-09-26. Оплата произво
дится наличными и по безналич
ному расчету.

Выходные — суббота, воскре
сенье.

Ф. СЛ-1 Министерство связи СССР 
«Союзпечать»

АБОНЕМЕНТ наг- ^ -
журнал!

«ВРЕМ Я»

51450
(индекс издания)

(изин*ноч*гв* издания) Количество
комплектов:
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И. о. редакторе О. Н. Т Ю М М М .

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
18 сентября 1990 года ушел 

из дома больной Горбунов Лео
нид Дмитриевич, 1933 г. рожде
ния; проживал: город Ангарск,
212-7-170, Местонахождение его 
До настоящего времени не ус
та нов/ено. Ир*, себв имел доку
менты на свое имя.

Его приметы: среднею роста; 
волосы седые, зачесаны назад; 
зубной аппарат — съемный про
тез.

Бы1г> одет: кепка серая, зеле
ный плащ, синий пиджак, корич
невые брюки, рубашка х/б в 
клетку, «-ерные ботинки.

Ангарская городская типо
графия принимает заказы на 
внеочередное изготовление 
бланочной продукции из бу
маги заказодка, а также на 
изготов/ение удостоверений, 
чгенскиа билетов, пропусков 
из материалов типографии. 
Обращаться: ул. Мира, 18,
тел.: 2-29-69.

Потерялся чеоныв пудель. Видев, 
шнх или знающих, где ов находит- 
ся, просим сообщить по тел.: 6.56.10
или по адресу: 177-8-44. (2576)

Кто приобрел в магазине 
«Олимпиада» в июне с. г, мешки 
спальные по цене 54 руб. 50 
коп., просим обратиться в отдел 
«Спорттуризма»,

Администрация.

(фамилия, инициалы)
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Может находиться в стациона
ре; у винных магазинов.

Граждан, знающих чг о-/ибо о 
местонахождении разыскиваемо
го, просим позвонить по теле
фону. 4-Э9-11, ■ рабочее время,/ 
или: 02 — круглосуточно.

РАВОТАЛИ НАД HOMIPOM:

Ответственный секретарь — 
Г. Голь талина.

Выпускающая — О. Спаиов- 
ская.

Корректоры: В. Шимиие и
Л. Ялуиииа.

Дежурный по номеру —
К  Барманоеа.

+  За содержание объяв
лений редакция не отвечает. 
Все справки — у рекламода
теля.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

+  Редакция в переписку 
не уступает.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 460BBB, г. Ангарск, ул. Ленине, 43. 
Телефонам рцлттш  * . JU1J46| отаеюоениый сеиретерь 

ш выяусжиимв —  144-04J отдел ^иформадки —  
фоуеяеворетория —  1-14-11) вммгедятш тЛ  отдел —  
1*11-17; бувгелтеаия и й в щ п в ш м я  армвави г- г.Ц.17; 
*А«я выгш я яиееяц млтёюре —  M M I .  VM.«t|

Ангарская городская типография у преем они* издательств, по
лиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Почать

офсетная.
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